

Efemérides para el trabajo con el mundo elemental del Hemisferio Sur - Año 2019

La intención de estas efemérides es armonizar el correr del año con el “sentir” anímico del ser humano en una búsqueda de lo verdadero, que sea para el que lo intenta una especie de alineamiento, de coherencia interior. Esto es necesario para comenzar a conectarse con el mundo etérico terrenal y con el propio sentir anímico sin mentirse, vincularse con el alma hacerse uno con ella, sin olvidarse de uno mismo¹.

Esto es un listado en elaboración más que algo terminado, la idea es generar preguntas en el interior de cada cultor involucrado en el trabajo con la tierra acompañando-direccionando el “hacer” de los seres elementales en actitud propia de servicio a los Entidades superiores y en concordancia con estos “eternos trabajadores” los seres elementales muy útiles.

Es también una búsqueda de consenso en cuál es la función específica de cada preparado en el contexto aquí planteado. Una manera de estimular preguntas en el que actúa acerca de la relación de las sustancias y lo espiritual que las “sustenta” en el mundo físico.

Entendemos como preparado a sustancias que pasaron por determinados procesos en virtud de los cuales “contienen” seres elementales encantados en su interior.

Estos seres se encantan en estas “sustancias afines” merced a determinados procesos por los que atraviesan en virtud de la mediación de la actividad voluntaria humana, por funciones específicas de las envolturas o “agregados” animales que las contienen temporalmente, ritmos cósmicos y sus influencias dentro del ámbito terreo, aéreo, acuoso, o/y calórico que conducen a esas situaciones de encantamiento a los seres elementales muy útiles.

Cuando el hombre dinamiza rítmicamente estos preparados en vehículos a tal fin, estimula el desencantamiento de dichos seres “atrapados” en las sustancias de los preparados, ese encantamiento es aproximadamente un cambio de estado de conciencia de los gnomos, ondinas, silfos y salamandras del preparado. Estos diferentes tipos de conciencia son algo así como aproximado a un sueño², o algo similar a un estado muchísimo más lúcido que la conciencia de vigilia del hombre inclusive del más lúcido e inteligente³.

Toda esta situación, dinamización y esparcido del preparado en momentos propicios del interactuar cósmico-terrenal merced al obrar de una voluntad humana nos parece una intención- mensaje de entendimiento-gracia-acompañamiento del hombre con respecto a los reinos inferiores y entidades espirituales superiores.

De todo esto surge la necesidad de comprender cuál es la finalidad de cada preparado, la razón de la aplicación en determinado momento del año que a su vez tiene que ver con alguna fiesta cristiana además de la correspondencia-significado de esta con el mundo elemental en el momento particular (fecha) del ámbito terrenal. Por otro lado la correspondencia de las

¹ Ver en publicaciones del portal iniciativadesdesur.com, “Sobre la señal de los solsticios...” fundacionales para la confección de estas efemérides.

² Nosotros denominamos a ese particular estado de ensoñación como “encantamiento”.

³ A este otro estado de conciencia lo denominamos como “desencantados”, “activos, despiertos”.

sustancias involucradas del preparado en cuestión con determinada jerarquía espiritual y el ser elemental en particular. Esto es un trabajo al que invitamos a todos quienes compartimos estas efemérides en “elaboración”.

Este efemérides no excluyen el trabajo cotidiano según la situación terrenal y cósmica (Agua-Calor) que ocurre en cada lugar donde haya un biodinamista, sino que complementa ese trabajo con los seres elementales, que entendemos es particular de cada lugar-granja-unidad productiva y depende de las condiciones que reinan en ese lugar en el suelo y en el cielo de cultivo.

Para una mejor comprensión y aporte del lector al enriquecimiento recíproco sugerimos la lectura del antes mencionado artículo del portal de la iniciativadesdesdeelsur.com y bibliografía afín, ya que esto es un tema largamente reflexionado en el ámbito del sentir-pensar-actuar steineriano.

Efemérides para el trabajo con el mundo elemental del Hemisferio Sur -

Ítem	Fecha	Efemérides Elemental – Fiesta Cristiana	Preparados a aplicar
1	21.06	La señal-Solsticio de invierno-Comienzo del invierno-	
2	24.06.19	El evento-Navidad elemental en el hemisferio sur – Comienzo de las trece noches santas- Descenso de los reinos elementales.	Arcilla – Armonización-500P
3	01.07.19	La señal- Año viejo-año nuevo Sur - Preparación para cambio de (impulso) ciclo del mundo elemental del Sur	Arcilla, Armonización-Carbono
4	07.07.19	La Señal Reyes - El evento Manifestación del aumento de la luz Epifanía del Sur – Fin de las trece noches – oposición de la luna planetaria con la estelar.Sinódico-Sidérico.	Arcilla- Reyes de Hugo Erbe
5	15.07.19	Comienzo del crecer de los cristales H. Sur-Comienzo del ascenso de los Reinos	Arcilla-armonización-500P
6	01.08.19	Comienzo del mes de la Pachamama	Arcilla coadyuvante-Armonización
7	15.08.19	Fin del crecer de los cristales-Comienzo de utilización de estas fuerzas por el reino vegetal – Verificar comienzo del Macollaje del trigo-siembras de primavera	Arcilla-armonización-500P
8	30.08.19	Santa Rosa comienzo de Lluvias de primavera	Arcilla, Carbono
9	21.09.19	La señal-Equinoccio de primavera-Comienzo de la primavera.	
10	*13.10.19	Viernes Santo del Sur	Arcilla, 500
11	*15.10.19	El evento-Pascua de Resurrección del Sur	Arcilla, Armonización, 501, Clorofila
12	21.12.19	La señal-Solsticio de verano-H. Sur	

12	24.12.19	El evento, San Juan Bautista momento de purificación – Sincronismo de la luna planetaria con la estelar.	Arcilla, Armonización, Carbono
13	*06.03.19	Comienzo del proceso ceniciento de fin del verano-Miércoles de cenizas.	Arcilla-armonización-carbono-500P
14	21.03.19	La Señal- Equinoccio de otoño del H. Sur-Comienzo del otoño.	
15	29.03.19	El evento Micael – fiesta del coraje-	Arcilla-armonización-501-Clorofila

*Los textos en rojo son fechas solares-lunares móviles de año en año.

Lo sombreado en naranja son las señales calendáricas, eso es sólo una indicación no una efemérides en el real sentido como consideramos a los eventos no sombreados, en los primeros no consideramos aplicar preparados porque solo figuran en el calendario no están inscriptos en el devenir del mundo elemental muy útil.